



Jucopo acuerda realización de periodo extraordinario de sesiones

CIUDAD DE MÉXICO (DANIEL SALDÍVAR).- Tan solo tres días después de haber clausurado su primer periodo ordinario de sesiones, la Junta de Coordinación Política de la **Cámara de Diputados** ya perfila la convocatoria a probable sesiones extraordinarias antes de finalizar este año, con el fin de atender asuntos enviados por el Senado. En un mensaje en redes sociales, el presidente de esta estancia, **Ricardo Monreal**, calificó el recién concluido periodo ordinario como intenso y productivo.



3

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1zBl-BLSpl7uBcswN?e=MWZwbi